



Visita de la Consejería de Educación a Costa Rica

El Secretario General de la Consejería de Educación, Luis Cerdán Ortiz-Quintana, realizó una visita oficial a la República de Costa Rica entre el 6 y el 8 de junio de 2017.

Durante su visita, tuvo la oportunidad de reunirse con autoridades, diputados y representantes de instituciones educativas costarricenses para fomentar la movilidad académica entre Costa Rica y España y promover el sistema universitario español.

Así, con el objetivo de mejorar los marcos normativos y burocráticos que rigen la movilidad y los canales de información mantuvo reuniones con Sonia Mora, Ministra de Educación Pública; Luis Paulino Mora, Viceministro de Presidencia; Carmen Muñoz, Viceministra de Gobernación y Policía y Gisela Yokchen, Directora General de Migración y Extranjería. Asimismo, fue invitado a participar en una sesión de la Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación de la Asamblea Legislativa de Costa Rica.

En relación con las instituciones de educación superior, el Secretario General también tuvo oportunidad de conversar con Juan Carlos Sáinz-Borgo, Decano de la Universidad para la Paz de Naciones Unidas y Albán Bonilla, Director Ejecutivo de la Asociación Unidad de Rectores de las Universidades Privadas de Costa Rica (UNIRE).

Durante la visita, también se discutieron los mecanismos de acreditación y evaluación universitaria con Gilberto Alfaro, Director Ejecutivo del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (SINAES). Otro de los asuntos destacados fue la agilización de los procedimientos de reconocimiento y homologación de títulos, que se discutió con Eduardo Sibaja, Director Ejecutivo del Consejo Nacional de Rectores (CONARE).

La agenda incluyó también visitas a centros de educación no universitaria, como el Colegio Internacional SEK de San José y el Colegio Calasanz de San José. Éste último está integrado dentro del Programa de Colegios de Convenio del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.



El Secretario General durante su visita al Colegio Calasanz (San José, 8 de junio de 2017)